
PROVINCE DE QUÉBEC 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-FRANÇOIS-DE-L’ÎLE-D’ORLÉANS 

M.R.C. DE L’ÎLE D’ORLÉANS 

 

PROCÈS VERBAL 

 

À la séance ordinaire du conseil municipal de Saint-François-de-l'Île-d'Orléans, 

tenue le lundi 2 mars 2009, à 20 h à la salle municipale, située dans le centre le 

Sillon, 337, chemin Royal, étaient présents : Dominique Labbé, Jean Rompré, 

Carmen Blouin, Lina Labbé et Lauréanne Dion, sous la présidence du maire 

Yoland Dion. 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

2. Adoption du procès-verbal du 2 février 2009. 

3. Suivi du procès-verbal. 

a) Report de la décision sur l’étude d’efficacité énergétique du Sillon à la 

prochaine séance. 

4. Correspondance.  

5. Adoption des dépenses. 

6. Demande d’aide financière 

a) Corporation des bénévoles – Centre d’hébergement Alphonse-

Bonenfant 

7. Résolution – Formation directeur général des élections – président 

d’élections élections municipales novembre 2009. 

8. Résolution – Parcours d’interprétation des paysages CLD de l’Île 

d’Orléans. 

9. Varia  

a. M.R.C. 

b.  

10. Période de questions. 

11. Levée de la séance. 

 

Ouverture de la séance 

Le maire constate le quorum et souhaite la bienvenue aux membres du conseil 

ainsi qu’aux citoyens présents à la séance. 

 

Item 1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 09-016 

 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Dominique Labbé et appuyée 

par Jean Rompré.   

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères) présents (tes) 

 

 

 



Item 2 Adoption du procès verbal du 2 février 2009. 09-017 

 

L’adoption du procès verbal est proposée par Lauréanne Dion et appuyée par 

Jean Rompré.  

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères) présents 
 

 

Item 3 Suivi des procès-verbaux. 

 

Une demande d’une deuxième soumission sera faite à la firme 

Génivar pour la réalisation d’une étude d’efficacité énergétique pour le 

chauffage du centre le Sillon.  

 

Item 4 Correspondance. 

 
 
 

Item 5 Adoption des dépenses. 09-018 

Les membres du conseil municipal prennent connaissance de la liste des 

dépenses soumise par le directeur général/secrétaire-trésorier.  

 

Il est proposé par Dominique Labbé et appuyé par Lina Labbé que les 

comptes payés et les comptes à payer totalisant respectivement : 41 026,49 $ et 

7 923,57 $ pour des dépenses totales de : 48 950,06 $ soient adoptés. 

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères) présents (tes) 

 

Je, soussigné, certifie par les présentes qu’il y a des crédits suffisants pour les 

dépenses décrites précédemment. 

 

 

Marco Langlois, g.m.a. 

Directeur général/secrétaire-trésorier 

 

Item 6 Demande d’aide financière. 

 

a. Corporation des bénévoles – Centre d’hébergement Alphonse-

Bonenfant 

Il est proposé par Carmen Blouin et appuyé par Jean Rompré de 

verser la somme de 75 $ à la Corporation des bénévoles du centre 

d’hébergement Alphonse-Bonenfant pour soutenir ses activités 

d’animation pour l’année 2009.  

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères) présents (tes) 

09-019 

 



Item 7 Résolution – Formation directeur général des élections – 

président d’élections élections municipales novembre 2009. 

 

Attendu que la loi sur les élections et les référendums dans les municipalités 

désigne d’office le greffier ou le secrétaire-trésorier des municipalités du 

Québec au poste de président d’élection; 

 

Attendu que des élections municipales sont prévues selon la loi sur les 

élections et les référendums dans les municipalités en novembre 2009; 

  

En conséquence il est proposé par Dominique Labbé, appuyé par Lina 

Labbé  

Et  

Il est résolu  

 

Que le directeur général/secrétaire-trésorier soit autorisé à s’inscrire à la 

formation des présidents d’élections offerte par le directeur général des 

élections du Québec au mois d’avril 2009 à Québec. 

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères) présents (tes) 

 

Item 8 Résolution – Parcours d’interprétation des paysages - CLD de 

l’Île d’Orléans. 

Il est proposé par Carmen Blouin et appuyé par Jean Rompré que le conseil 

municipal de  Saint-François-de-l’Île-d’Orléans accepte de verser la somme de 

500 $ au CLD de l’Île d’Orléans pour la mise en place sur son territoire de 

deux panneaux faisant partie du projet de parcours d’interprétation des 

paysages de l’Île d’Orléans. 

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères) présents (tes) 

 

Item 9 Varia 

a) MRC 

 

Item 10 Période de questions.  

Selon les règles de régie interne du Conseil municipal, la période de questions 

débute à 21h05 et se termine à 21h40 pour une durée de 35 minutes. 

 

Item 11 Levée de la séance. 

La levée de la séance est proposée par Carmen Blouin il est 21h40. 

 

• En signant le présent procès-verbal, le maire reconnaît avoir signé 

toutes et chacune des résolutions y figurant. 

 

09-021 

09-023 

09-020 


